
 

 

 

 
 

 

 

 

 昨年度は、インフルエンザ、雪不足のため残念ながら中止になったスキー教室。 

 今年度は、たっぷりの雪の中、１月３０日（月）に実施することができました。 

 しかし、朝からあいにくの雨・・・。出石出発の時は、これくらいならと思っ 

ていたのですが、神鍋に着くと雨の勢いが・・・。しかし、負けません。 

スキー教室では、地域の講師の方６名にお世話になり、指導いただきました。 

 弘道の子たちは、ほとんどが未経験ですので、生まれて初めてのスキーでした。 

 したがって、最初は、不安いっぱいの顔でしたが、講師の方々の指導を受けて、すべって

いる内に、みるみる笑顔になっていきます！「スキーって楽しい」「最高！」という声も聞

こえてきました。 

 但馬に育った子どもたちです。スキーの経験はせめて１回でもさせてやりたいなと思って

います。ご負担をおかけしましたが、ご理解をお願いいたします。 
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豊岡市立弘道小学校 学校だより  

平 成 29 年 ２ 月 １ 日
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■ 1 日（水）交通立番 

       ＰＴＡ文化部会  

■  3 日（金）なかよし学級 

■  4 日（土）弘道わくわくクラブ 

       （土曜チャレンジ 最終）  

■  5 日（日）但馬夢会議 

■ ６日（月）委員会活動 

４年福祉体験（点字） 

■ ７日（火）新１年入学説明会  

定時退勤日 

■  ８日（水）わんぱくタイム（縦割り） 

       ＰＴＡ執行委員会 

■ 10 日（金）なかよし学級 

       児童会立候補者説明会  

■ 11 日（土）建国記念の日（祝日） 

■ 13 日（月）生活定着週間 

       クリーンアップ週間 

              手洗いうがい週間 

       クラブ活動( )   

■ 14 日（火）全校朝会 

       ４年福祉体験（車イス）        児童会本部役員選挙 

           定時退勤日 

■15 日（水）安全点検、 

       ＰＴＡ役員選考委員会 

       １年生出石幼稚園訪問   

■16 日（木）読み聞かせ 

       ３年たくあん試食 

       学校評議員会 

■17 日（金）食育の日 

       なかよし学級  

■21 日（火）オープンスクール 

       

■22 日（水）わんぱくタイム 

■23 日（木）園児体験入学 

集金日  

■24 日（金）なかよし学級閉級式 

集金日 

■27 日（月）代表委員会   

■28 日（火）定時退勤日 

２月の主な行事 

ＪＡバンク兵庫『小学生の環境保全教育応援事業』 
 
たじま農業協同組合・兵庫県信用農業協同組合連合会 様から、子どもたちの環境教育の活動助成

として50,000円いただきました。 

 環境学習等、学校の教育活動に有効に活用させていただきます。ありがとうございました。 

「ありがとう!!」のことばがいろいろなところで・・・！ 
 
 子どもたちから「ありがとう」のことばを聴く機会が多くなってきました。 

 やっぱり「ありがとう」って、いいですよね。 

 人はいろいろな人と関わりながら生きていきます。何気ないことば一つで、その関係 

性が壊れてしまうこともあるのが現実です。『あたりまえ』の対義語としての『ありがとう』のことば

の意味を、しっかり胸に刻み、くらしていくことが大切ではないかと考えています。 

 「ありがとう」の輪が、どんどん大きく広がっていってくれることを期待しています。 

登校時の見守り ありがとうございました！ 
 
１月２３日、２４日の大雪による臨時休校後の２５日（水）の登校の際は、集団 

登校の子どもたちにつきそっていただき誠にありがとうございました。 

 歩道はもちろんのこと、車道にも大量の雪があり、登校する際危険な状況が見られましたので、急な

お願いをさせていただいたような次第です。 

 多くの登校班で、保護者やおうちの方がついてくださっていました。ありがたかったです。 

 今後も、まだ雪が降るかもわかりません。もし、このような状況になりましたら、またお世話になり

たいと考えておりますので、何とぞご協力いただきますようお願いいたします。 

 


